( Second, measure WTS(L3L2) (refer to figure 4).

a. Disconnect the test probe from the phase where jaws is clamp on in previous measurement.

b. Connect the test probe to the third phase (eg. T or L3).

c. 
Camp the third phase where test probe is connected to (eg. T or L3)

d. The power clamp will automatically select proper range. 

e. Wait until the reading is stable (about 6 seconds). Press the “HOLD” key to store the measured value.
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(Figure-4)
( The power clamp will process those two sets of data (WL12 , WL23), and show the result on the LCD.  WL123 symbol will be shown to indicate the watt of 3SYMBOL 102  \f "Symbol"3W power (refer to figure 5). 

     At this moment, the watt of 3SYMBOL 102  \f "Symbol"3W power is stored to the memory.
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(Figure-5)
( If willing to read the details of that singly data record, press “HOLD” key to select desired WL12 , WL23 or WL123 display then press “RANGE” key to select KW+HP (Horse Power), KW+PF (Power Factor), KW+KVAR, KVA+θ(Phase Angle) or A+V 5 types display.
( W3SYMBOL 102  \f "Symbol"3W = WRS(L1L2) + WTS(L3L2)
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( Set the rotary switch to other position exit this mode and clear the stored data.

	NOTE
Once a phase is selected as COM, users can not change this selection in the subsequent measurement.  For example, if S (or L2) phase is selected, S (or L2) phase is always connected to the COM during measurement of WRS (or WL1L2) and WTS (or WL3L2) in 3SYMBOL 102  \f "Symbol" 3W unbalanced power.


	NOTE
1.  The "+" sign printed on Panel must face the power source for accurate measurement.

2.  If the device under test is switching mode power, the meter KW, PF and θ reading maybe incorrect.


	NOTE
In the 3SYMBOL 102  \f "Symbol"3W unbalanced power measurement, one of WRS or WTS could be negative.  Users must make sure all the connections and clamping are correct to obtain correct power.


( Измерьте WTS(L3L2) (см. рисунок 4)
А. Отключите тестовый щуп от проводника фазы, который пропущен через клещи после предыдущего измерения.
Б. Подключите тестовый щуп к проводнику третьей фазы (С, T или L3).
В. Обхватите клещами проводник третьей фазы, к которому подключен тестовый щуп (напр.,С, T или L3). 
Г. Выбор нужного диапазона произойдет автоматически. 
Д. Подождите, пока не стабилизируется изображение на дисплее (около 6 секунд). Нажмите кнопку “HOLD”, чтобы зафиксировать текущие показания на дисплее.
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Рисунок 4.
( После обработки группы данных (WL12 , WL23), результаты появятся на дисплее. Значок WL123 будет означать мощность трехфазной цепи 3(3W (см. рисунок 5).  
Показания измерения мощности трехфазной цепи 3(3W сохраняются в памяти прибора.
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Рисунок 4.
( Для считывания деталей отдельных показаний, нажмите кнопку “HOLD” и выберите на дисплее WL12 , WL23 или WL123, затем нажмите кнопку “RANGE” и выберите на дисплее KW+HP (лошадиная сила), KW+PF (коэффициент мощности), KVA+θ (фазовый угол) или A+V 5.
( W3(3W = WRS(L1L2) + WTS(L3L2)

[image: image7.wmf]KVA

K

W

KVAR

W

W

W

3

3

2

3

3

2

3

3

f

f

f

=

+



[image: image8.wmf]PF

KW

KVA

W

W

W

3

3

3

3

3

3

f

f

f

=


( Установите поворотный переключатель в другое положение, чтобы выйти из данного режима и обнулить показатели.
	ЗМЕЧАНИЕ
Если проводник какой-либо фазы один раз соединен с гнездом COM, вы не сможете изменить подключение при последующем измерении. Например, если проводник фазы S (B или L2) подключен к гнезду COM, то он будет к нему подключен в течение всего измерения мощности цепи WRS (или WL1L2) и WTS (или WL3L2).


	ЗМЕЧАНИЕ
1. Для более точного измерения значок "+" на панели устройства должен быть направлен на источник питания.  

2. Если во время измерения меняется режим, показания KW (кВт), PF (коэффициента мощности) и θ (фазового угла) могут быть неверными.


	ЗМЕЧАНИЕ
При измерении мощности трехфазной цепи, один из показателей WRS или WTS может быть отрицательным.  Для получения правильных результатов измерений, проведите все соединения в соответствии с инструкцией.
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